



# EPONA

## Newsletter 2023-2

17 Februar 2023

### *Exmoor-Pony Star 2022!*

Ende 2022 und Anfang 2023 konnten die Nominierungen für unseren Star 2022 eingereicht werden. Hier folgen die Nominierungen 4 bis 6, die letzten Vorstellungen folgen in dem nächsten Newsletter!

#### **Nominierung Nummer 4:**

Katja nominiert ihr Pony „Shannon“. Katja schreibt: "Wir nominieren unser Exmoorpony Shannon, weil er für uns einfach das beste Pony der Welt ist! Shannon ist ein 15 Jahre alter Exmoorpony-Wallach. Seit 5 Jahren gehört er zu uns und darf seither ein abwechslungsreiches Leben als Familienpony führen. Er ist für jeden Spaß zu haben. So wird schon mal auf dem Reitplatz mit anderen Ponys fangen gespielt oder es werden mit dem Käscher Bälle vom Boden eingesammelt. Kleinere Kinder dürfen nach dem Reiten auch vom runden Ponypopo rutschen. Er ist ganz brav, sehr geduldig und rücksichtsvoll. Ob auf dem Reitplatz oder beim Ausreiten, Shannon ist ein völlig unerschrockenes, cooles, verfressenes Verlasspony."



*Abbildung 1: Katja und ihr „Shannon“*

### **Nominierung Nummer 5:**

Die 8-jährige Katharina nominiert "Calido"

Katharina schreibt: "Calido" ist mein Exmoor Pony Star, weil er total lieb war. Wenn er mich gesehen hat, kam er sofort von der Weide zu mir gelaufen. Seit Ostern durfte ich auch auf ihm Springen. Dies hat er super gemacht. Leider musste er aus gesundheitlichen Gründen im Herbst eingeschläfert werden. Ich vermisse ihn so sehr und werde ihn nie vergessen! Danke für die tolle Zeit, die wir zusammen hatten.



*Abbildung 2: Katharina auf ihrem „Calido“*

### **Nominierung Nummer 6:**

Unser Mitglied Katja nominiert ihr Pony "Philipp" (243/23, Vater Maggies Mark, Mutter Golden Girl) und schreibt: "Unser Exmoorponystar heißt Philipp. Sein Name ist Programm, denn der Name Philipp, abgeleitet vom griechischen Namen Philippos, bedeutet „der Pferdefreund“. Philipp ist der beste Freund auf vier Beinen, den man sich vorstellen kann. Meine Töchter haben beide viele wunderbare Stunden auf seinem Rücken verbracht, er hat sie wohlbehalten getragen und sie haben das Reiten gelernt. Später, als sie schon gut reiten konnten, hat er sie in sei-

ner ponyschlauen Art immer auch gefordert. Wenn die Mädels mit Philipp im Gelände unterwegs waren, habe ich mir nie Sorgen gemacht, denn er hat sie immer sicher wieder nach Hause gebracht. Philipp ist ein traumhafter Allrounder. Er liebt es, über Hindernisse zu springen, aber genauso gut gelingt es ihm, sich in eine Quadrille mit Warmblütern einzureihen, wenn es von ihm verlangt wird. Er trägt mutig den „Heiligen Martin“ umgeben von Fackeln und Laterne durch die Straßen. Zum Hoffest trottet er geduldig den ganzen Tag Runde für Runde mit unendlich vielen Kindern auf seinem Rücken.

Aber nicht nur meine Töchter und ich finden, dass Philipp ein echter Exmoorponystar ist, er war und ist auch für andere Mädchen die erste große Ponyliebe. Ein besonders wichtiger Seelen-tröster ist er dieses Jahr für seine Reitschülerin Helene gewesen. Immer wenn Helene Zeit mit Philipp verbringen darf, findet sie Ablenkung von ihrer großen Trauer über den plötzlichen Tod ihrer Mutter.

Philipp ist mit fast zwanzig Jahren in der besten Zeit seines Lebens. Meine Töchter (inzwischen beide erwachsen) haben bis heute sehr viel Spaß mit Philipp, denn noch immer trägt er sie mit sehr viel Ponypower.

Philipp ist ausdrucksstark und trotz Ponydickschädel stets liebenswert – für uns auf jeden Fall ein wahrer Star, der mit seiner Strahlkraft ein ganz wunderbarer Vertreter seiner Rasse ist."



*Abbildung 3: "Philipp" im Mohnfeld!*

**Liebe Grüße**

**Ulrike & Sandy**

Deutsche Exmoor-Pony-Gesellschaft e.V.

[www.exmoor-pony.de](http://www.exmoor-pony.de)